

Contenidos:

pg. 1 Destacado.

pg. 2 Especial Empleo,
Juventud y Emprendimiento.

pg. 3 Actualidad Europea.

pg. 5 Eventos Europeos

pg. 6 Agenda Cámara

pg. 9 Oportunidades de
financiación europea.pg. 11 Cooperación
empresarial.

La Cámara de Comercio de Badajoz te presenta el quinto boletín EUROANTENA, con información sobre actualidad europea relacionada con la innovación y el desarrollo empresarial, la formación, la sostenibilidad y el medio ambiente o la I+D, ayudándote a adquirir nuevos conocimientos aumentando la competitividad, mejorando la empleabilidad de las personas y fomentando el desarrollo local y sostenible de la región.

**DESTACADO**

La Cámara de Comercio de Badajoz forma a más de 50 empresas extremeñas en proyectos y licitaciones europeas.

Los pasados días 30 y 31 de octubre, la Cámara de Comercio de Badajoz ha organizado dos talleres de formación dirigidos a las empresas y, concretamente, a las PYME extremeñas sobre cómo participar en proyectos europeos siendo una PYME y cómo participar en licitaciones europeas a través de EuropeAid.



Alrededor de 50 empresas de Extremadura han participado en los talleres, recibiendo formación teórica y práctica sobre cómo acceder a la financiación que Europa pone a su alcance en el nuevo período 2014 – 2020 a través de los principales programas de financiación comunitaria, como COSME y Horizonte 2020, y del servicio de licitaciones europeas gestionado por la oficina de cooperación EuropeAid.

Durante el curso, las empresas han podido conocer las claves y las principales herramientas para participar en estos mecanismos de financiación de la mano de los responsables del Departamento de Innovación y Proyectos Europeos de la Cámara de Badajoz y de un equipo de consultores expertos en Unión Europea.

Más información.

El Parlamento Europeo de Empresas aprueba las tres proposiciones presentadas por las Cámaras de Comercio Españolas.

El pasado 16 de octubre tuvo lugar en el hemiciclo del Parlamento Europeo de Bruselas una nueva edición del "Parlamento Europeo de Empresas", celebrado cada dos años con el objetivo último de trasladar las inquietudes de las empresas a los legisladores europeos. Desde el año 2008, representantes del mundo empresarial asumen el papel de europarlamentarios por un día y discuten y votan nuevas resoluciones que más tarde se trasladan a las instituciones europeas. Un total de 751 empresarios, procedentes de 28 países de la UE y empresas de todos los tamaños y sectores, han participado este año en la iniciativa.



El Consejo Superior de Cámaras de Comercio y las Asociaciones nacionales de Cámaras de Comercio europeas de otros países miembros de Eurochambres son los encargados de organizar este evento que tiene lugar cada dos años. La sesión se centra en cuatro ámbitos de interés para las empresas: internacionalización, competencias, financiación y energía.



Antenas Locales



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
Invierte en tu futuro



DIPUTACIÓN DE BADAJOZ



Ayuntamiento de
Almendralejo



Ayuntamiento de
VILLANUEVA DE LA SERENA

Cámara de Comercio de Badajoz.

Avenida Europa, 4
Badajoz, Extremadura
Tel. 924 23 46 00
Fax 924 24 38 53

www.camarabadajoz.es
euprojects@camarabadajoz.org



Los vicepresidentes del Consejo Superior de Cámaras y el presidente de la Cámara de Comercio de Cantabria presentaron tres proposiciones en esta última edición que fueron votadas y aprobadas por amplia mayoría. Dichas propuestas fueron: impulsar una Diplomacia Económica a nivel europeo; fomentar las políticas y los programas que faciliten la financiación de las PYMEs y, por último, impulsar la Formación Dual en la Unión Europea.

Según explicaron miembros de Eurochambres, dentro de un año el 90% del crecimiento de la economía mundial se generará fuera de Europa, por lo que las empresas europeas pidieron a las instancias comunitarias que cierren acuerdos comerciales con los principales socios clave y presten un apoyo especial a la internacionalización de las PYMEs, así como al desarrollo de una diplomacia económica europea.

Finalmente, los empresarios hicieron hincapié en la necesidad de apostar por la creación de mercados energéticos supranacionales o revisar los acuerdos de reparto de las cuotas de emisión de Gases de Efecto Invernadero en el seno de la UE.

[Más información](#)



ESPECIAL EMPLEO, JUVENTUD Y EMPRENDIMIENTO

PPP Internet del Futuro destinará 80 millones de euros a Pymes y emprendedores web.

El Partenariado Público-Privado Internet del Futuro (FI-PPP) repartirá 80 millones de euros a Pymes, startups y emprendedores web. La financiación irá dirigida a aquellos participantes que desarrollen nuevas aplicaciones innovadoras haciendo uso de Fiware, una plataforma desarrollada en conjunto entre la Comisión Europea y los principales actores TIC europeos (Telefónica entre ellos). Fiware es un ecosistema de innovación abierta alrededor de la tecnología y los datos que ofrece un conjunto de API (Interfaces de Programación de Aplicaciones) que facilitan el desarrollo de aplicaciones.



La Comisión Europea pretende así generar 28.000 millones de euros en el PIB europeo en los próximos seis años. Los emprendedores podrán participar a través de una de las 16 aceleradoras seleccionadas por la Comisión y que se encargarán de distribuir el capital de financiación a los participantes. Se espera que más de 1.000 empresas puedan beneficiarse de esta iniciativa recibiendo entre 50.000 y 150.000 euros para desarrollar aplicaciones innovadoras gracias a la tecnología de Fiware. Estas empresas podrán recibir también soporte técnico y asesoría en el desarrollo de su modelo de negocio.

Si quieres saber más sobre esta iniciativa pincha [aquí](#).

Las becas Erasmus aumentan la empleabilidad de los estudiantes en un 50%.

La Comisión Europea ha publicado recientemente un estudio sobre las becas Erasmus. El resultado demuestra que el intercambio de estudiantes mejora su capacidad de inserción y su movilidad profesional.



Los estudiantes que realizan parte de sus estudios en el extranjero tienen un 50% menos de posibilidades de sufrir desempleo de larga duración en comparación con aquellos jóvenes que permanece en el territorio nacional. Además, cinco años después del fin de sus estudios, la tasa de desempleo de estos jóvenes es un 23% menor.

El programa de becas Erasmus promueve rasgos de personalidad como la tolerancia, la confianza en uno mismo o la curiosidad, rasgos que buscan el 92% de los empresarios cuando pretenden contratar a alguien y que son enormemente potenciados a través de experiencias prácticas y estancias en el extranjero como las que ofrecen las becas Erasmus. ¿Quieres acceder al estudio completo? Pincha [aquí](#).

[Más información.](#)

**20.000 emprendedores reciben 182 millones de euros de Microfinanciación PROGRESS para la creación y expansión de empresas.**

La Comisión Europea ha publicado en octubre los resultados de un estudio sobre la ejecución del programa europeo Microfinanciación Progress en el año 2013. Dicho estudio concluye que la iniciativa ha contribuido significativamente a la creación de empleo y al aumento de la competitividad de las PYME a través de la concesión de préstamos y avales para la creación y expansión de empresas.



Más de la mitad de las microempresas financiadas proceden del sector del comercio o de la agricultura, procediendo la mayoría de los proyectos que finalmente obtuvieron financiación de Europa del Este, Francia, Holanda y Bélgica. En España, se han concedido préstamos y garantías por valor de 13 millones de euros, todos ellos a emprendedores y empresas andaluzas a través de los intermediarios financieros ICREF, Cajas Rurales Unidas, Colonya Caixa Pollença y Laboral Kutxa.

Respecto a los destinatarios finales de la financiación, el 60% de ellos era desempleado o estaba inactivo en el momento de solicitar la ayuda y un 5,9% tenía menos de 25 años; el 36% de los préstamos han sido concedidos a mujeres. El programa de Microfinanciación Progress pasará en 2016 a formar parte del nuevo programa EaSI para el Empleo y la Innovación Social.

Más información**¿Cómo han evolucionado las Pymes europeas en 2013?.**

En 2013, la situación económica siguió representando un desafío para las Pymes en la mayor parte de los países de la UE. Los resultados económicos apuntan a una recuperación, pero esta es desigual y todavía no tiene una trayectoria sólida.



El año pasado, el número de Pymes y su valor añadido se situaron por encima de los niveles anteriores a la crisis de 2008, pero el empleo de las Pymes todavía se encuentra algo por debajo del que tenían en ese momento. Además, la evolución interanual desvela que en dicho año, el valor añadido siguió creciendo un 1,1 %. Sin embargo, esto representa una desaceleración continua en comparación con las tasas de crecimiento de años anteriores: el 1,5% en 2012 y el 4,2% en 2011. Además, el número de Pymes y el tamaño de su mano de obra disminuyeron un 0,9% y un 0,5%, respectivamente, como consecuencia de un débil crecimiento económico global y una reducción de la inflación en la economía de la UE.

Más información**Más de 17.000 proyectos presentados al Programa Horizonte 2020.**

De acuerdo a los últimos datos publicados por la Comisión Europea, el Programa Horizonte 2020 ha recibido hasta junio más de 17.000 proyectos. Esta cifra supone un aumento significativo de la participación de agentes clave en I+D+i respecto de su Programa predecesor, el Séptimo Programa Marco.



El incremento de solicitudes de este año proviene de la industria, que representa ahora el 44% frente al 30% que englobaba en el Programa anterior. Las Pymes, por su parte, han presentado más de 8.000 solicitudes de proyectos que fomentan el liderazgo en tecnologías industriales y para acceder a la financiación que otorga el nuevo instrumento PYME del Programa Horizonte 2020.

La Comisión ha confirmado que se destinarán 7.000 millones de euros para las propuestas que hagan su solicitud en 2015.

Más información



500 millones de euros para financiar Pymes y empresas de mediana capitalización.

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) ha concedido un préstamo de 250 millones de euros al Banco de Sabadell destinado a facilitar el acceso a la financiación de Pymes y empresas de mediana capitalización.



Los fondos del BEI se dedicarán principalmente a la financiación de inversiones en un amplio abanico de sectores productivos y tendrán un impacto positivo sobre la actividad económica y sobre el empleo. Banco Sabadell aportará otros 250 millones de euros adicionales al préstamo recibido del BEI, por lo que el volumen total de financiación disponible ascenderá a 500 millones de euros.

En 2013, el Grupo BEI (incluyendo el Fondo Europeo de Inversiones) destinó 21.900 millones de euros para el apoyo a Pymes y empresas de mediana dimensión (18.500 millones de euros originados por el BEI). Este hecho ha permitido ofrecer apoyo a unas 230.000 entidades en toda Europa. En España el BEI destinó 4.836 millones de euros para nuevas líneas de crédito para Pymes, con más de 47.000 empresas beneficiarias.

Más información

Red Eléctrica, candidata al Premio europeo de Empresa y Biodiversidad.

El proyecto "[Identificación, caracterización y cartografiado de corredores de vuelo de las aves que interactúan con las líneas eléctricas de alta tensión](#)" de la empresa española **Red Eléctrica**, ha sido seleccionado para optar al galardón "Empresa y Biodiversidad" en el marco del certamen de [Premios Europeos de Medio Ambiente a la Empresa](#). Red Eléctrica competirá junto con otras 16 empresas europeas por conseguir esta mención. El ganador será anunciado el próximo 2 de diciembre en Lyon.



Desde 1987, estos premios son convocados cada dos años por la Dirección General de Medio Ambiente de la Comisión Europea. El objetivo de estos premios es incentivar el comportamiento medioambiental responsable en las empresas.

Este año, los finalistas han sido seleccionados de entre 152 candidaturas procedentes de 22 Estados miembros y candidatos. Aparte de Empresa y Biodiversidad, también se premian otras cuatro categorías: gestión; productos y servicios ecológicos; procesos sostenibles y cooperación empresarial internacional.

Más información

39 propuestas españolas seleccionadas en la Fase 1 del Instrumento PYME.

155 Pymes procedentes de 21 países europeos han sido seleccionadas en la primera fase del Instrumento PYME del [Programa Horizonte 2020](#), a cuya convocatoria se presentaron un total de 2.666 propuestas solicitando financiación para desarrollar sus estudios de viabilidad empresarial.



En el caso de España, el balance de los resultados obtenidos ha sido muy positivo: España se sitúa a la cabeza de los países líderes en número de propuestas aprobadas seguida de Reino Unido (26), Italia (20), Alemania (11), Irlanda (10) y Francia (9). Más del 25% de los proyectos seleccionados corresponden a Pymes españolas, en concreto 39 de las 155 propuestas aprobadas.

Las PYMEs recibirán hasta 50.000 euros para financiar el estudio de viabilidad de su idea/producto de negocio innovador, así como asesoramiento empresarial individualizado por parte de la [Red Enterprise Europe Network](#).

El 17 de diciembre de 2014 se cierra el próximo plazo para la presentación de proyectos a las convocatorias del Instrumento PYME del Programa Horizonte 2020 (fases 1 y 2).

Más información



InfoDay: Horizon 2020, Reto Social 5 - Acción por el Clima, Medio Ambiente, Eficiencia de Recursos y Materias Primas

17 de noviembre de 2014, Bruselas

La Comisión Europea organiza este evento para presentar las convocatorias del Programa de Trabajo 2015 y dar las claves para la preparación y presentación de proyectos. Dirigido a asociaciones de Pymes, Cámaras de Comercio e instituciones europeas, esta jornada facilitará que los participantes creen una red de contactos entre ellos.

[Más información](#)

Sexta Cumbre Europea de Innovación

17 – 20 de noviembre de 2014, Bruselas

Del 17 al 20 de noviembre de 2014, el Parlamento Europeo organiza una serie de conferencias y espacios de exhibición para dar a conocer los nuevos planes de innovación de la Unión Europea.

Los miembros de la Comisión, eurodiputados, empresarios, científicos y académicos se reúnen en este evento único con organizaciones de innovación para compartir experiencias y poder crear una política europea de innovación de calidad. Los participantes podrán exponer sus propios logros en materia tecnológica y de innovación durante este espacio.

[Más información](#)

Taller práctico LIFE+: Mejoras Medioambientales en la Empresa

19 de noviembre de 2014, Alicante

Taller práctico dirigido a PYMEs pretende conciliar las necesidades de las empresas en materia medioambiental para ajustarse a las tendencias, requisitos legislativos, requerimientos de investigación, etc.

Los centros tecnológicos de la Comunidad Valenciana participarán en esta jornada dirigida a industrias manufactureras de artículos infantiles, textil, calzado y mueble, así como industrias auxiliares.

Los asistentes que lo deseen podrán además mantener entrevistas privadas con los institutos tecnológicos al final de la jornada sobre los aspectos medioambientales de su empresa.

[Más información](#)

13º foro Neotec Invierte

20 de noviembre de 2014, Noáin, Navarra

Este evento, que tiene frecuencia anual y se celebra en el último trimestre del año, ha sido organizado con anterioridad en Barcelona, Santiago de Compostela, Madrid, Sevilla, Valencia, Murcia, Palma de Mallorca, Oviedo, Bilbao, Logroño, Valladolid y Badajoz. Es un foro de encuentro entre inversores y empresas de base tecnológica inmersas en rondas de financiación.

[Más información](#)



En octubre: formación europea para PYMES ¡APÚNTATE YA! AFORO LIMITADO

Congreso InnoCámaras Meeting Point 2014
18 de noviembre de 2014, Badajoz, Palacio de Congresos Manuel Rojas.



No te pierdas el **Congreso InnoCámaras Meeting Point 2014**, donde se debatirán las últimas tendencias en el campo de la innovación en producto, en procesos, en comercialización, innovación tecnológica y social, en creatividad, en diseño y en I + D, así como los principales retos para el futuro.

A través de 5 mesas redondas y 2 ponencias magistrales, proporcionará a pymes y autónomos las claves para adaptar sus empresas a los cambios del entorno, basándose en ejemplos de innovación y nuevos modelos de negocio como herramientas de competitividad para la misma.

Contamos con una enorme agenda, ponentes experimentados, mensajes clave, actores globales, agentes de innovación y financiación y una intensa creación de redes a través de agendas comerciales personalizadas para cada empresa participante, con el fin de generar negocio en el propio evento y favorecer la transmisión de conocimiento.

Organizado por las Cámaras de Comercio de Extremadura, el Consejo Superior de Cámaras (Cámara de Comercio de España) y la Consejería de Economía, Competitividad e Innovación del Gobierno de Extremadura, esta iniciativa se encuadra en el marco del Programa InnoCámaras, cofinanciado en un 80% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER y 20% Gobierno de Extremadura.

Inscripciones: www.innocamarasmeetingpoint.com

Curso de Gestión de Proyectos con Microsoft Project

Del 10 al 14 de Noviembre

20 horas presenciales.

Horario de 17:00 a 21:00 horas.

Bonificable por la Fundación Tripartita.



GESTIÓN DE PROYECTOS CON MICROSOFT PROJECT



1. Inicio de un proyecto
2. Creación de tareas
3. Proyecto de línea de base y el progreso de seguimiento
4. Análisis del proyecto

150 euros
Autónomos, Emprendedores
100% Bonificables
Trabajadores de empresa

Del 10 al 14 de Noviembre / De 17:00 a 21:00 horas /
Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz

Preinscripción online:

www.camarabadajoz.org/preinscripcion



Curso de Posicionamiento SEO y Social Media Orientado a Resultados

Del 10 al 13 de Noviembre

16 horas presenciales.

Horario de 17:00 a 21:00 horas.

Bonificable por la Fundación Tripartita.



POSICIONAMIENTO SEO Y SOCIALMEDIA ORIENTADO A RESULTADOS



1. Inclusión de Google analytics en tu web
2. Factores que afectan al SEO
3. Configuración de una campaña real
4. Práctica real de posicionamiento
5. Análisis y Medición en Redes Sociales

150 euros
Autónomos,
Emprendedores
100% Bonificables
Trabajadores de
empresa

Del 10 al 13 de Noviembre / De 17:00 a 21:00 horas /
Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz

Preinscripción online:

www.camarabadajoz.org/preinscripcion

Encuentro Empresarial del Sector del Turismo

13 de noviembre de 2014, Madrid

La Cámara de Comercio de Badajoz, en colaboración con Diputación de Badajoz y Cetex, organiza un encuentro empresarial (Workshop) del sector del turismo el próximo día 13 de noviembre en Madrid. El evento permitirá a los operadores y empresarios romper con la estacionalidad del mercado y establecer alianzas estratégicas para fortalecer su oferta turística, con el objetivo de promover y estimular a los madrileños a recorrer y disfrutar de los espacios de la provincia de Badajoz haciendo uso de paquetes turísticos.

[Más información](#)

Grado en Derecho por la Cámara de Comercio de Badajoz y la Universidad Camilo José Cela.

Grado en Derecho Modalidad docente virtual + una tutoría presencial a la semana los viernes por la tarde.

Convalida la experiencia profesional.

Título Oficial Universitario de Grado en Derecho.

Si no pudo antes, este es su momento
Las nuevas vías de acceso a la Universidad le permiten cursar la carrera que siempre quiso hacer

Cámara
Badajoz

Grado
Universitario en Derecho

UNIVERSIDAD CAMILO JOSÉ CELA

Dirigido a:
Profesionales de más de 40 años preferentemente

- Obtención de un título universitario oficial de Grado
- Acceso por PRLU vía de los mayores de 25 y 40 años
- Convalida su experiencia profesional por asignaturas
- Modalidad online con campus 24 horas
- Tutorías presenciales de apoyo en su ciudad
- Cursa siempre solo una asignatura a la vez



Máster en Marketing Online, Móviles y Redes Sociales

Comienzo en Enero de 2015.
120 horas presenciales + 50 horas de prácticas.
Horario: miércoles de 16:00 a 21:00 horas y jueves de 16:00 a 20:00 horas.

BADAJÓZ

I Máster: Marketing Online, Móviles y Redes Sociales

¡@ctualízate a velocidad 2.0!

¿Quiéres trabajar como **Community Manager**?

¿Quiéres sacar partido a las **herramientas digitales**?

¿Sabes cómo **potenciar tu negocio**?

Cámara
Badajoz

Cámara

Badajoz *dónde estamos?*



	SEDE CENTRAL	Cámara Oficial de Comercio e Industria de Badajoz. Avda. Europa, 4. Badajoz T. 924 23 46 00 · F. 924 24 38 53 · camara@camarabadajoz.es
	VIVEROS DE EMPRESA.	Badajoz. C/ Jacinto García Hernández, 13A. Badajoz. T. 924 24 95 59 · viveros@camarabadajoz.es Don Benito. Avda. de Badajoz 1-1ª. Don Benito. T. 924 80 29 36 · viveros@camarabadajoz.es Villafraanca de los Barros. C/ Antonio Machado, 2. Villafraanca de los Barros. T. 924 52 53 31 · viveros@camarabadajoz.es Azuaga. C/ Felipe Trigo, 1. Azuaga. T. 924 87 04 29 · viveros@camarabadajoz.es
	ANTENAS LOCALES.	Puebla de la Calzada. CID Vegas Bajas. Plaza del Almendro, 7. T. 924 14 05 25 · puebla@camarabadajoz.es Villanueva de la Serena. Centro Integral de Emprendimiento. C/ López de Ayala 31. T. 924 84 96 81 · villanueva@camarabadajoz.es Olivenza. CID Comarca de Olivenza. C/ Rusia, s/n. T. 924 40 05 85 · olivenza@camarabadajoz.es Almendralejo. CENTRO DE INNOVACION EMPRESARIAL. C/ Vapor s/n. T. 924 67 05 07 · almendralejo@camarabadajoz.es Castuera. CID La Serena. Avd. América, s/n. T. 924 76 10 48 · castuera@camarabadajoz.es Zafra. CID Zafra - Río Bodión. Avd. de los Cameranos, s/n. T. 924 55 04 77 · zafra@camarabadajoz.es Jerez de los Caballeros. CID Sierra Suroeste. Pol. Ind. El Pabellón. C/ Jara, s/n. T. 924 75 00 03 · jerez@camarabadajoz.es Llerena. CID Campiña Sur. C/ Santiago, 59. T. 924 87 04 29 · lleren@camarabadajoz.es

www.camarabadajoz.org





PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
Cosme	<u>Maximizando las sinergias entre las industrias del turismo, de lujo y creativas. Proyectos de cooperación para desarrollar y/o promover rutas culturales europeas de artículos lujo (chocolate, perfume, joyas)</u>	4 noviembre
Justicia	<u>Subvenciones de actividades de apoyo a los proyectos transnacionales en el ámbito de la política de drogas de la Unión Europea</u>	5 noviembre
Derechos, Igualdad y Ciudadanía	<u>Proyectos para prevenir y combatir el racismo, la xenofobia, la homofobia y otras formas de intolerancia</u>	12 noviembre
Horizon 2020	<u>Aprendizaje recíproco de las agencias de innovación</u>	14 noviembre
Horizon 2020	<u>Tecnologías de la Información y la Comunicación: Redes 5G avanzadas para Internet del futuro</u>	15 noviembre
Justicia	<u>Proyectos de apoyo a la formación de jueces en el ámbito del derecho europeo</u>	17 noviembre
Justicia	<u>Subvenciones a proyectos de sensibilización de la infancia con respecto a sus derechos en los procesos judiciales</u>	11 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Escenario abierto a las innovaciones tecnológicas disruptivas</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: : Acelerar la asimilación de las nanotecnologías, materiales avanzados o las tecnologías de fabricación y procesamiento avanzados de las PYME</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Validación clínica de los biomarcadores y / o productos sanitarios para diagnóstico</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Producción de alimentos ecoinnovadores que utilicen eficazmente los recursos y el procesamiento</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Apoyo a las PYME esfuerzos para el desarrollo, implementación y de aplicación comercial de soluciones innovadoras para el crecimiento azul</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Estimular el potencial de innovación de las PYME de un sistema energético bajo en carbono</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Small Business Innovation Research para el Transporte</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Impulsar el potencial de las pequeñas empresas para la innovación ecológica y un suministro sostenible de materias primas</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Protección de las infraestructuras críticas urbanas</u>	17 diciembre
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Impulsar procesos industriales basados en la biotecnología de la competitividad y la sostenibilidad de conducción</u>	17 diciembre
Erasmus+	<u>Acción Clave 3: Apoyo a la reforma política. Cooperación con la sociedad civil en el ámbito de la educación y la formación, y de la juventud</u>	17 diciembre
EaSI	<u>Promover la contribución de los ahorros privados para adecuación de las pensiones</u>	23 diciembre
Justicia	<u>Subvenciones a proyectos nacionales y transnacionales de ejusticia</u>	7 enero



PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
Justicia	<u>Proyecto piloto plataforma para los profesionales que se ocupan de la mutilación genital femenina</u>	8 enero
COSME	<u>Facilitar los flujos de turismo transnacional en la UE de personas mayores y jóvenes en temporada baja y media</u>	15 enero
Derechos, Igualdad y Ciudadanía	<u>Ayudas a acciones para promover y proteger los derechos de los niños mediante el apoyo a proyectos transnacionales destinados a reforzar la capacidad de los profesionales de los sistemas de protección de la infancia y los profesionales judiciales en repre</u>	15 enero
Erasmus+	<u>Actividades deportivas: Asociaciones en colaboración en el ámbito del deporte relacionadas con la Semana Europea del Deporte 2015 únicamente</u>	22 enero
Erasmus+	<u>Actividades deportivas: Acontecimientos deportivos europeos sin ánimo de lucro relacionados con la Semana Europea del Deporte 2015 únicamente</u>	22 enero



Algunas oportunidades de nuestra BOLSA DE COOPERACIÓN EMPRESARIAL:

La Cámara de Comercio de Badajoz apuesta por la cooperación empresarial como elemento clave para mejorar la posición competitiva y la capacidad de internacionalización de las empresas extremeñas.

Consciente del gran número de oportunidades que Europa brinda al conjunto de la comunidad empresarial, la Cámara de Comercio de Badajoz pone al servicio de las pequeñas y medianas empresas de la región su Servicio de Cooperación Empresarial Europea, facilitándote información para el acceso a la financiación y a los fondos europeos a través de la cooperación con otras empresas y agentes de la UE.

Si deseas que te ayudemos a participar en proyectos europeos, puedes ponerte en contacto con nuestra Oficina de Proyectos.

[¡Contáctanos!](#)

Proyecto CREA TOUR

Programa: COSME para la Competitividad de las Empresas y las PYMES

Convocatoria: Maximizando sinergias entre el sector del turismo y las industrias creativas: proyectos de cooperación para desarrollar y/o fomentar rutas culturales europeas de bienes de lujo.

Plazo Final: 04/11/2014

Objetivo: promocionar el turismo creativo de la perfumería y la orfebrería en el Mediterráneo a través de la creación de paquetes y rutas turísticas que promocionen los territorios participantes y las empresas locales que en ellos trabajan.

Proyecto LUXTUR

Programa: COSME para la Competitividad de las Empresas y las PYMES

Convocatoria: Maximizando sinergias entre el sector del turismo y las industrias creativas: proyectos de cooperación para desarrollar y/o fomentar rutas culturales europeas de bienes de lujo.

Plazo Final: 04/11/2014

Objetivo: diseñar y desarrollar una nueva ruta turística europea de productos de lujo/ alta gama (perfume, chocolate y/o joyas) con la finalidad de maximizar las sinergias entre el turismo y las industrias de alta gama a nivel de la UE.

Proyecto YEAP (Youth Entrepreneurship Assistance Portal)

Programa: HORIZON 2020

Convocatoria: La generación joven en una Europa innovadora, inclusiva y sostenible.

Plazo Final: 07/01/2015

Objetivo: crear un portal para jóvenes emprendedores, donde los usuarios serán capaces de encontrar toda la información necesaria para empezar un negocio. Dando soporte a la plataforma, habrá expertos procedentes de distintas profesiones que asistirán a los jóvenes emprendedores en el proceso de convertir su idea de negocio en un proyecto viable y real.

Boletín EUROANTENA, elaborado por la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz.

Avenida Europa, 4

Badajoz, Extremadura

Tel. 924 23 46 00

Fax 924 24 38 53

www.camarabadajoz.es

Si desea suscribirse al boletín, puede solicitarlo a través del siguiente correo electrónico:

euprojects@camarabadajoz.org